
q Interrogazione n. 22
presentata in data 27 giugno 2000
a iniziativa del Consigliere Castelli
�Fenomeni algali che interessano la costa marchigiana�
a risposta orale

Il sottoscritto Guido Castelli, Consigliere regionale del gruppo di Alleanza Nazionale,
Premesso:
che al largo del litorale adriatico ed in qualche caso anche a pochi metri dalla costa, viene

registrata la presenza, ancora allo stato iniziale ma comunque diffusa, di fioriture algali (cd.
mucillagini) che potrebbero pregiudicare sia le attività di pesca che il normale svolgimento della
stagione turistica;

che il Ministro delle politiche agricole ha attivato il Comitato di coordinamento della ricerca sulla
pesca e sull�acquacoltura affinché fornisca dati certi sull�evoluzione del fenomeno;

che già undici anni or sono le coste adriatiche sono state interessate dal fenomeno in misura
massiccia e dannosa;

Considerat:
che il settore della pesca è già afflitto da gravi problematiche che riguardano i ritardi degli

indennizzi del fermo biologico e del fermo bellico, l�aumento del costo del gasolio e dei costi di
produzione in genere;

che appare opportuna l�adozione di concrete e tempestive misure di prevenzione e di informazio-
ne che salvaguardino le attività della pesca e del turismo;

Tutto ciò premesso il sottoscritto Consigliere regionale
INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per sapere quali iniziative ha assunto o intenda assumere per
affrontare le problematiche appena descritte.


